



KEARIFAN LOKAL SINJAI



Headline

Sinjai Culture Carnival 2018
Karnaval bertajuk 'Sinjai Culture Carnival' atau SCC ini dilaksanakan menyambut Hari Jadi Sinjai ke-454 yang diperingati pada 27 Februari 2018. Ribuan peserta berpartisipasi di SCC 2018.

Kostum Unik di SCC 2018

Ajang Sinjai Culture Carnival atau SCC bukan sekadar semarak menyambut Hari Jadi Sinjai ke-454. Namun juga menjadi wadah kreativitas pada desainer kostum di Sinjai.

Semarak HJS ke-454

Gubernur Sulawesi Selatan, Syahrul Yasin Limpo, hadir pada puncak acara Hari Jadi Sinjai (HJS) ke-454, tanggal 27 Februari 2018. Kehadirannya mendapat apresiasi dari masyarakat



Kontribusi Jurnalis di HJS

Jurnalis Peduli Sinjai (JPS) menggelar Dialog Kebangsaan di Rumah Kopi Carita, Rabu (28/2/2018) malam. Dialog ini merupakan salah satu kontribusi Jurnalis bagi kemajuan Kabupaten Sinjai.

Karnaval Budaya Meriahkan HUT Sinjai ke-454

Sinjai.Info,-- Ribuan warga Sinjai tumpah ruah di Jalan Persatuan Raya, tepatnya di depan Lapangan Nasional, Kecamatan Sinjai Utara, Sabtu (24/2/2018) pagi. Mereka ada yang datang menonton, dan adapula yang menjadi peserta Karnaval Budaya Sinjai.

Karnaval bertajuk ‘Sinjai Culture Carnival’ ini dilaksanakan menyambut Hari Jadi Sinjai ke-454 yang akan diperingati pada 27 Februari 2018.

“Selamat melaksanakan karnaval yang merupakan rangkaian peringatan Hari Jadi Sinjai ke-454,” kata pelaksana tugas Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar, saat membuka acara.

Peserta karnaval yang mengusung tema ‘Eksotika Sinjai’ diikuti oleh pelajar semua tingkatan, Organisasi Perangkat Daerah, serta Sanggar Seni yang ada di Sinjai.

Semua peserta berupaya menampilkan kostum terbaiknya untuk meraih simpati penonton. Ada yang mengenakan pakaian adat, kostum daur ulang sampah, hingga membawa pasukan drum band. (Kari/ZAR)



Tari Mappasili, salah satu tarian yang dipentaskan pada puncak Acara Hari Jadi Sinjai ke-454 Tahun 2018. (foto: A. Mandas)

Kostum Unik di SCC 2018

Ajang Sinjai Culture Carnival atau SCC bukan sekadar semarak menyambut Hari Jadi Sinjai ke-454. Namun juga menjadi wadah kreativitas pada desainer kostum di Sinjai.

SCC diikuti ribuan peserta dari unsur pelajar, mahasiswa, instansi pemerintah, serta komunitas. Semua peserta menampilkan kostum yang unik, seperti kostum kerajaan, pakaian perang, pakaian adat, hingga kostum menyerupai burung dan ikan.

Bahan dasar untuk membuat kostum unik tersebut juga bermacam-macam. Ada yang terbuat dari kain, kertas, kayu, hingga plastik yang didaur ulang.

Adapun desain umumnya bercirikan kearifan lokal, potensi daerah, serta menyesuaikan dengan tugas pokok dan fungsi dari kantor instansi pemerintah. SCC disambut antusias oleh peserta dan warga Sinjai. Mereka berharap even ini tetap berlanjut. (satri)

“Saya pribadi sepakat jika even Sinjai Culture Carnival tetap ada di Hari Jadi Sinjai mendatang. Namun kalau boleh usul agar teknis pelaksanaannya lebih rapi, misalnya tata letak panggung dan baruga undangan jangan berjauhan,” (Atik-Sinjai Utara)

“Sampah masih menjadi persoalan ketika ada kegiatan yang melibatkan orang banyak. Semoga pada SCC berikutnya persoalan sampah ini menjadi perhatian, terlebih yang menjadi lokasi SCC ini adalah jalan nasional,” (Anto-Sinjai Timur)

SYL Bangga HJS Dilaksanakan di Pinggir Pantai

Plt. Bupati Serahkan Cenderamata



Gubernur Sulse, Syahrul Yasin Limpo, saat memberikan sambutan pada puncak acara Hari Jadi Sinjai ke-454 tahun 2018. Ia memuji kemajuan pembangunan di Kabupaten Sinjai

Sinjai.Info, Sinjai Utara,– Puncak acara Hari Jadi Sinjai (HJS) ke-454, Selasa (27/2/2018) berjalan sukses kendati baru pertama kali dilaksanakan di luar dari halaman Rumah Jabatan Bupati. Puncak acara HJS kali ini dipusatkan di pelataran Pelabuhan Larea-rea, Kelurahan Lappa. Gubernur Sulse, Syahrul Yasin Limpo (SYL) pun menyempatkan hadir, dan memberikan sambutan di acara yang dihadiri ratusan pejabat dan masyarakat Sinjai.

“Waktu sangat singkat. Saya hadir di Sinjai di penghujung masa jabatan saya sebagai Gubernur, dan kebahagiaan saya hari ini karena acara hari jadi Sinjai bertempat di pinggir pantai,” kata SYL mengawali sambutannya. Di awal sambutannya, SYL juga menyapa sahabatnya, H. Sabirin Yahya, yang kini menjadi calon Bupati Sinjai dan duduk di kursi undangan.

“Sebagai Gubernur saya berterima kasih kepada Pemda Sinjai, karena kemajuan Sulse juga adalah sumbangsih dari Kabupaten Sinjai. Selamat Hari Jadi Sinjai,” ungkap Syahrul yang disambut tepuk tangan undangan dan warga Sinjai yang menyaksikan seluruh rangkaian acara. Usai memberikan sambutan, SYL menyerahkan bantuan sebesar Satu Miliar untuk biaya pembangunan di Sinjai.

Plt. Bupati Sinjai Serahkan *Kahali* Bergagang Tanduk Kerbau ke SYL

Pemerintah Kabupaten Sinjai melalui Plt Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar menyerahkan Cenderamata kepada Gubernur Sulse, Syahrul Yasin Limpo (SYL). Cenderamata yang diserahkan adalah *Kahali* atau *Tappik*, dan *Urek Batu* atau gelang Akar Bahar. *Kahali* yang diserahkan ke SYL bernama *Kahali Rajapasang Timposalaka*. *Kahali* ini bergagang tanduk kerbau belang atau *Mappangulu Tanruk Tedong Bonga*.

Sementara *Urek Batu* atau Gelang Akar Bahar diambil khusus di Limpoge atau di gugusan karang wilayah terluar Sinjai arah Sulawesi Tenggara. Akar bahar ini diambil di kedalaman 50 meter oleh penyelam-penyelam pemberani Sinjai.(tim)